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Herrn Oberbürgermeister Jürgen Roters 
Rathaus Köln 
 
Herrn Bezirksbürgermeister Norbert Fuchs 
Bezirksrathaus Köln-Mülheim 
 
 
 
 
 
Köln, 20. September 2014 
 
Anfrage zur nächsten Sitzung der Bezirksvertretung, 
Hier: Planung zur Unterbringung von Flüchtlingen im Stadtbezirk Mülheim, 
besonders in Dünnwald/Höhenhaus und Flittard 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
Die Stadt Köln ist zur Unterbringung der ihr zugewiesenen Flüchtlinge und 
Asylsuchenden gesetzlich verpflichtet. Darüber hinaus tragen wir alle eine 
humanitäre Verantwortung für Notleidende und Verfolgte. Dieser 
Verantwortung stellt sich die CDU-Fraktion. 
 
Sie ist bereit, an der Lösung der schwierigen Probleme konstruktiv 
mitzuarbeiten und wird dort, wo es notwendig ist, eigene Initiative 
ergreifen. 
 
Sie erwartet von der Verwaltung aber auch, dass sie ihre Vorschläge und 
Standortkriterien offen und transparent erläutert und damit nachvollziehbar 
macht. 
 
Auch im Stadtbezirk Mülheim wird es erforderlich werden, Flüchtlinge 
unterzubringen. Damit stellen sich folgende Fragen: 
 

1. In welchem Umfang werden Flüchtlinge in Mülheim untergebracht 
werden? 

2. Gerüchten zu Folge kursiert in der Verwaltung bereits ein 
Arbeitspapier, in dem mehrere Standorte in Dünnwald, Fliitard und 
Höhenhaus genannt werden. Daher die Frage: Gibt es bereits 
konkrete Standorte, welche von der Verwaltung geprüft werden? 
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3. Ab wann ist konkret mit der Umsetzung, sprich mit Bau von 
Flüchtlingsheimen oder Umbau bestehender Gebäude, zu rechnen? 

4. Wie werden die Heime betrieben, welche Betreiber sind 
vorgesehen? 

5. Welche Maßnahmen werden im Stadtbezirk Mülheim getroffen, um 
eine reibungslose Integration in das Umfeld der Flüchtlingsheime zu 
unterstützen, und möglichst die Unterstützung der Bevölkerung zu 
gewinnen? 

 
 
 
Gez.      Gez.    
Dr. Thomas Portz    Thomas Rossbach 
(Fraktionsvorsitzender)   (Bezirksvertreter) 
 
 


